

～ 議会報告会 質疑応答 ～ その2

【一般質問をもっと多く】

- Q. 町政をただす意味で前向きな一般質問を多くし、「議会だより」で報告してほしい。
- A. 一般質問は議員の特権です。以前は2～3人でしたが、今では5～6人が毎回行っています。現在の問題点を指摘したり、将来の安八町に対しての提案型の質問があったり、その幅は広がりました。今後も「議会だより」で報告します。

【安八スマートIC開通で牧地区に変化】

- Q. 牧地区において、安八スマートICが開通して交通量が増えました。畑に耕作に行くにも道路が危なくて横断できない。特に、県道・安八海津線が以前に比べて、交通量が増えました。
- A. 現状を把握して対応していきたい。執行部に報告します。

【災害発生時の対応】

- Q. 災害が発生した時、屋外では家の中にある防災行政無線は聞こえません。屋外拡声器の声も風向きによっては聞こえません。対応をお願いします。
災害発生時に高齢者は早目の避難をするように言われますが、早く避難しても避難所の受け入れ体制はできていますか。
- A. 災害発生時には、防災行政無線、町の広報車、消防車などによる伝達、区長への情報発信による地域体制づくり、緊急速報メールの発信などあらゆる手段で対応することになっています。
町の防災行動計画（タイムライン）では、防災行政無線等で避難準備情報が発信される段階で避難所が設置・開設されます。

【保育園の統合とこども園化は】

- Q. 昨年の議会だより5月号には、平成29年度中に新設も含め、場所や方針等を決定しますと書いてありました。しかし、今年の5月号には、平成31年4月に現在の6園を認定こども園化することになりました。なぜですか。
- A. 認定こども園化については、検討を重ねた結果、6園体制で全園こども園化することになりました。



質問者へ回答する大平議長（5月11日：ふれあいセンター）